

**Originalarbeiten**

- 129 ▶ Wertigkeit unspezifisch angeforderter und durchgeführter MRT-Diagnostik bei intrakarpalen Verletzungen im Vergleich zum Arthroskopiebefund an 217 Patienten  
*J. Redeker, M. Meyer-Marcotty, F. Urbanek, J. Hankiss, M. Flüge*
- 135 ▶ Arthroskopische Refixation von traumatischen 1B-Läsionen des Discus ulnocarpalis – eine retrospektive Studie  
*A. Wedemeyer, C. Wedemeyer, W. Heckelei, P. Preissler*
- 141 ▶ Handgelenksendoprothetik: Erfahrungen nach Implantation von 41 Prothesen  
*S. Strunk, W. Bracker*
- 148 ▶ Mittelfristige Ergebnisse nach radioskapholunärer Fusion zur Behandlung der posttraumatischen Radiokarpalarthrose  
*M. Mühldorfer, B. Hohendorff, R.-J. Prommersberger, J. van Schoonhoven*
- 156 ▶ Mittelgelenkersatz durch Silikonspacer – Vergleichende Untersuchung und Evaluierung von Swanson- und NeuFlex® – Gelenkimplantaten mit einem neuen Bewertungsschema  
*A. Stahlenbrecher, J. Hoch*

**Fallberichte**

- 166 ▶ Pseudarthrose nach distaler Radiusfraktur: Eine Fallbeschreibung  
*R. Jäckel, J. Buschmann, M. Napp*
- 171 ▶ Die skaphokapitale Fraktur der Hand (Fenton-Syndrom)  
*D. Arbter, S. Piatek, F. Wichlas, S. Winckler*
- 175 ▶ Behandlung der verzögerten Heilung bei isolierter Kapitatumfraktur  
*S. V. Gehrman, M. Wild, J. Windolf, M. Y. Hakimi*
- 179 ▶ Karpaltunnelsyndrom auf Grund von Arteria mediana – Thrombose – Vier Fallbeispiele und Literaturzusammenfassung  
*M. Dutly-Guinand, M. Müller, P. Bleuler, R. Steiger*

**Original Articles**

- 129 ▶ Diagnostic Value of Unspecific Requested and Implemented MRI for Detecting Intracarpal Lesions, Compared to Arthroscopic Findings at 217 Patients
- 135 ▶ Arthroscopic Refixation of Traumatic 1B-Lesions of the TFCC – A Retrospective Study
- 141 ▶ Wrist Joint Arthroplasty: Results after 41 Prostheses
- 148 ▶ Medium-term Results after Radioscapholunate Fusion for Post-traumatic Osteoarthritis of the Wrist
- 156 ▶ Proximal Interphalangeal Joint Silicone Arthroplasty – Comparison of Swanson and NeuFlex® Implants using a New Evaluation Score

**Case Reports**

- 166 ▶ Pseudarthrosis After Fracture of the Distal Radius: a Case Report
- 171 ▶ The Scaphocapitate Fracture Syndrome (Fenton)
- 175 ▶ Isolated Fractures of the Capitate: Treatment of Delayed Union
- 179 ▶ Carpal Tunnel Syndrome from a Thrombosed Median Artery – Four Case Reports and Review of the Literature

---

	<b>Technische Neuerung</b>
183	Mediokarpale Teilarthrodese mit kortikospongiösem Beckenkammspan zur Behandlung des karpalen Kollaps im Stadium II/III nach Skaphoid-pseudarthrose oder skapholunärer Dissoziation <i>P. H. Zeplin, I. Kuhfuß</i>
186	<b>Mitteilungen der DGH</b>
	<b>Nachruf</b>
188	Ernst Scharizer, 11.6.1922–17.4.2009
189	<b>Kongresskalender</b>

---

	<b>Surgical Technique</b>
183	Midcarpal Arthrodesis with Cortical Bolting Chip for Treatment of Gradell/III Scaphoid Non-Union and Scapholunate Advanced Collapse
186	<b>Announcement of the DGH</b>
	<b>In Memoriam</b>
188	Ernst Scharizer, 11.6.1922–17.4.2009
189	<b>Congress Announcements</b>